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           CONSEJO 
CONSULTIVO REGIONAL  
    DE MEDIO AMBIENTE 
REGION DE TARAPACA 
 
 
 

ACTA REUNION Nº2 DE 2024 Extraordinaria 
 
 

Fecha   08 de mayo de 2024 
Hora    12:00 horas  
Lugar    Oficina SEREMI del Medio Ambiente/ Teams 
Convocatoria: Paula González P.  
  

ASISTENCIA 

NOMBRES Asistencia Calidad 

Yerko Lima M. Presente Seremi Medio Ambiente  

Guillermo Guzmán Presente/online Consejero UNAP 

Raúl Saavedra  Ausente Consejero Santo Tomás 

Marco Gómez Excusa Consejero AII 

Dario Blanco Presente/online Consejero AUZ 

Charity Morales Presente/online Consejero Confetranor  

Enzo Rojas  Presente Consejero CNG 

Patricio Llerena Presente Consejero ANEF 

Mauricio Briones Presente Representante Consejero AII 

Camila Jara Presente Profesional SEREMI MMA 

Yerlys Cortés Presente Profesional SEREMI MMA 

Paula Gonzalez  Presente Profesional SEREMI MMA 

 

Tabla 

1. Presentación Propuesta de Cuenta Pública 
2. Observaciones y sugerencias 

 

Se inicia la reunión con la bienvenida por parte de la Profesional Paula 
Gonzalez, quien presenta a los asistentes y señala que la convocatoria se realiza 
para revisar la Cuenta Pública Participativa de manera que contar con las 
observaciones y sugerencias por parte de los consejeros. Luego de este marco 
general, entrega la sesión al SEREMI para dar unas palabras de bienvenida a los 
consejeros y comenzar con la exposición del Servicio de Evaluación Ambiental, la 
Superintendencia de Medio Ambiente y de la SEREMI.  
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Posterior a la presentación se da paso a los presentes para entregar sus 
comentarios a la ponencia. 

Mauricio Briones, representante del Consejero de la AII, señala que la cuenta 
pública se encuentra bien presentada y completa, sin embargo, manifiesta como 
sugerencia incorporar los nombres de los establecimientos educacionales que 
participan en temas ambientales de manera de destacarlos, así como también 
incorporar que como meta en temas de ruido trabajar en un convenio de 
cooperación con la Cámara Chilena de la Construcción.  

El SEREMI, realiza la acotación que se debe incorporar la difusión de los 
resultados de la encuesta de percepción ambiental elaborada por el consejo y la 
profesional también señala que también se debe incorporar la coordinación de un 
nuevo seminario por parte del consejo.  

Guillermo Guzmán, no tiene observaciones a la cuenta pública. 

Charity Morales, también señala que está de acuerdo con la cuenta pública. 

Enzo Rojas, indica que está de acuerdo con lo presentado y con la moción 
de señalar los actores relevantes que constantemente están trabajando con la 
SEREMI, como los colegios porque el trabajo de sensibilización es arduo. 

La encargada de Educación ambiental, señala que tenemos el apoyo de un 
privado para destacar el trabajo de los forjadores ambientales y hace un llamado a 
la asociación de industriales a incorporarse activamente en este apoyo.  

 

    

Para terminar el SEREMI, invita nuevamente a los consejeros para revisar la 
encuesta y definir las acciones para el seminario. 

Siendo las 13:39 horas se da por finalizada la sesión del Consejo Consultivo. 

       Aprobado en sesión 02.07.24 

Guillermo Guzmán 
Secretario Consejo Consultivo Regional MA  
Región Tarapacá     

 


